



## Regierungsratsbeschluss vom 17. Januar 2023

Schriftliche Anfrage Danielle Kaufmann betreffend KI-Systemen im Kanton Basel-Stadt

---

P225461

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Grundlage aller KI-Systeme sind Daten. Sie sind der Rohstoff des 21. Jahrhunderts. Mit der zunehmenden Digitalisierung steigen die Datenmengen und die Nutzungsmöglichkeiten. Aus Sicht des Regierungsrates gilt es zuerst das nötige Fundament bereitzustellen. Hierfür hat er im Jahr 2022 mit der Digitalstrategie und der Datenstrategie zwei essenzielle Bausteine verabschiedet resp. in Auftrag gegeben.

